

Compagnie Cirquum flex

Le spectacle

La mise en place des éléments se termine :

Sur la piste, Ballo et son cousin, Olive Legrand, s'affairent à ce que tout soit en place pour l'arrivée de la star : Olivski Zaïkuski. Quand il arrive tout s'enchaîne, se succède et se dérègle à vitesse grand V. La vedette se fait voler le protagonisme par son assistant. L'assistant est dépassé par son cousin et le cousin ne sait pas ce qu'il fait.

En mêlant les disciplines classiques de cirque (jongleries, équilibres, clown) avec l'absurdité et les quiproquos, la compagnie fait perdre pied au spectateur. Les doubles sens régaler les parents autant que les enfants et le final laisse entrevoir un monde que l'on souhaite meilleur.

La compagnie

La compagnie Cirquum Flex se crée en 2005 avec la rencontre de Laurent Chavany et Olivier Sanseigne.

Leur premier Spectacle se diffuse localement dans l'Yonne où ils se produisent une dizaine de fois entre novembre 2005 et Juin 2006.

En Septembre 2006 commence la création du second spectacle, plus mûr et plus aboutit que le premier. Toujours diffusé localement, il commence à s'exporter et à se tourner vers les festivals européens au cours de l'été 2007. On retiendra particulièrement ceux de Chassepierre (Belgique) et Vevey (Suisse).

Laurent s'est formé dans la rue et dans diverses compagnies depuis 10 ans. Il donne des cours et est en charge de l'Ecole de cirque d'Auxerre.

Olivier a commencé plus tard, il y a seulement 7 ans. S'il est lui aussi passé par la rue, il a découvert le cirque à l'Ecole de Cirque Criollo de Buenos Aires et s'est perfectionné à l'Ecole de Cirque Rogelio Rivel de Barcelone.

Contact

Olivier Sanseigne
cirquumflex@hotmail.com

TEL.: + 33 (0) 3 86 18 95 24
+ 33 (0) 6 78 14 25 04